



Menjelang 1 Muharram, Babinsa Koramil 0829-02/Socah Laksanakan Karya Bakti Dan Komsos

AHSAN - BANGKALAN.IPEMI.OR.ID

Jul 16, 2023 - 14:34



Babinsa Desa Parseh Koramil 0829-02/Socah saat melaksanakan Karya bakti membersihkan lapangan

BANGKALAN, - Babinsa adalah pelaksana dalam melaksanakan fungsi pembinaan yang bertugas pokok melatih rakyat memberikan penyuluhan di bidang Hankam dan Pengawasan fasilitas dan prasarana Hankam di Pedesaan.



Dalam pelaksanaan tugasnya, Babinsa melaksanakan tugas sebagai berikut, Melatih satuan perlawanan rakyat, Memimpin perlawanan rakyat di pedesaan, Memberikan penyuluhan kesadaran bela negara, Memberikan penyuluhan pembangunan masyarakat desa di bidang Hankamneg, Melakukan pengawasan fasilitas/prasarana Hankam di pedesaan/kelurahan, Memberikan laporan tentang kondisi sosial di pedesaan secara berkala.



Oleh karena hal tersebut, Babinsa Desa Parseh Koramil 0829-02/Socah, Serda Rasukdin beserta personel Koramil lainnya melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) sekaligus melaksanakan Karya bakti bersama masyarakat dan Karang Taruna Desa Parseh.

Komsos dan Karya Bakti berupa pembersihan lapangan untuk di gunakan acara Sholawatan dalam rangka persiapan Menyambut tahun Baru Islam, 1 Muharram 1445 H. Bertempat di Dusun Rabasan Timur Desa Parseh Kecamatan Socah Kabupaten Bangkalan pada Minggu (16/07/2023).

Sekertaris Desa (Sekdes) Parseh, Bapak Marjuin Menyambut baik kehadiran Babinsa dan Personel Koramil 0829-02/Socah. “Terima kasih banyak atas kehadiran dan bantuan bapak Babinsa yang telah membantu kerja bakti bersama-sama dalam rangka persiapan Menyambut 1 Muharram. Insyaallah di lapangan ini akan melaksanakan Sholawatan dalam rangka 1 Muharram tersebut.” Tuturnya.

Senada dengan Sekdes, Ketua Karang Taruna Desa Parseh, Sholihin juga menyampaikan terima kasih atas kehadiran dan bantuannya dalam melaksanakan Karya bakti pembersihan lapangan. “Terima kasih kepada Bapak Babinsa dan bapak-bapak Koramil yang telah membantu pembersihan lapangan. Semoga kedepannya selalu bekerjasama didalam membina untuk masa depan Desa Parseh.” Harapnya.

Sementara itu, Danramil 0829-02/Socah, Kapten Inf Moh Nurhamzah, menyatakan, “Iya itu dalam rangka kerja bakti menyambut 1 Muharram sekaligus menjelang 17an (Agustusan) juga. Jadi memang perintah saya, Babinsa bila ada kesempatan mengumpulkan masyarakat, untuk Kerja bakti di Desanya masing-masing.” Tutar Danramil membenarkan.

“Selain melaksanakan kegiatan fisik juga melaksanakan kegiatan non fisik yakni komsos. Untuk kepentingan masyarakat, Babinsa itu juga untuk menyerap aspirasi dari masyarakat seperti yang diharapkan oleh Pangdam kemarin, Babinsa sebagai duta informasi positif yang di Launching melalui Vidcon kemarin.” Sambung Danramil.

“Babinsa tidak bisa bekerja sama sendiri, jadi bersama-sama dengan perangkat Desa dan masyarakat melaksanakan komsos. Jadi, selain sebagai implementasi dari perintah atau petunjuk dari Pangdam, juga dari Danramil dan juga menjelang 17an. Kegiatan Komsos dan Kerja bakti ini tidak Cuma satu kali ini saja. Nantinya akan melaksanakan ke dusun-dusun yang lain di Desa Parseh. Kali ini di dusun Rabasan Timur, yang akan datang atau berikutnya di dusun yang lain.” Pungkas Danramil.